

Cuba accueillera la 3e Convention Internationale d'ingénierie



La Havane, 14 mai (RHC)- Sous la devise « ingénierie responsable face aux nouveaux défis, siègera à Cuba, la Troisième Convention Internationale de cette technique du 6 au 8 novembre prochains.

Les délégués présenteront et débattront des thèmes d'actualité dans les différentes branches d'ingénierie au cours de la rencontre.

Six forums sont prévus sur La femme ingénieure, La Jeunesse défiant l'avenir, L'ingénierie pensant à des domaines et à des villes créatives, l'Éducation actualisée en ingénierie, la Durabilité de l'Ingénierie et l'Énergie et le Développement.



Radio Habana Cuba